



## Ein schönes Gesicht ist unverwechselbar

Von Dr. med. Daniel Lonic – Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie

Das Gesicht ist unser Kommunikationszentrum und Spiegel unserer selbst. Während unseres gesamten Lebens identifizieren wir uns mit unserem Antlitz. Altersprozesse, aber auch Ereignisse wie Unfälle, können unser Selbstverständnis einschränken oder zum Negativen verändern. Als Plastischer, Rekonstruktiver und Ästhetischer Chirurg habe ich mich insbesondere auf das Gesicht als Tätigkeitsschwerpunkt spezialisiert.

### Neueste Verfahren – unterstützt von genauer 3D-Computeranalyse

In den letzten Jahren hat sich das Spektrum der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie stark vergrößert. Viele minimalinvasive und nicht-chirurgische Therapien haben zu einer Verringerung der Heilungszeit nach einem Eingriff geführt. Die Ergebnisse sind durch die Anwendung körpereigener Materialien wie Eigenfett sehr natürlich. Neben den operativen Fähigkeiten besteht die Kunst darin, jedem Patienten ein individuelles Konzept zu erstellen. Hierbei kommen in unserer Praxis die neuesten Analyseverfahren der 3D-Bildgebung wie 3dMD oder Crisalix 3D zum Einsatz, mit denen wir unsere Behandlungsansätze perfekt auf den Patienten abstimmen.

### Minimalinvasive Verfahren – Botox und Hyaluronsäure

Durch ambulante Behandlungen mit diesen beiden Stoffen können verlorengangenes Volumen und Faltenbildung effektiv und schonend behandelt werden. Hierbei können während eines kurzen Praxisaufenthaltes durch bedachte Anwendung natürliche und langanhaltende Ergebnisse erreicht werden. Besonders bei nicht sehr weit fortgeschrittenen Alterungsprozessen werden hier die besten Ergebnisse erzielt, so dass sich eine frühe und sanfte Behandlung lohnt.

### Lipofilling und Straffungsoperationen

Im höheren Alter verliert die Haut an Spannkraft, die Schwerkraft setzt ein und auch die Wangen sind nicht mehr so voll wie in der Jugend. Durch die Umverteilung körpereigener Materialien wie Eigenfett und gleichzeitige Straffungsoperationen wie Augenlidstraffungen

oder Facelifts werden heutzutage Ergebnisse erzielt, die nichts mehr mit den unnatürlichen Resultaten vergangener Jahre gemein haben. Narben werden fast unsichtbar platziert, so dass man lange Freude an dem neuen natürlichen und frischen Selbst haben wird. Diese Operationen – genauso wie formverbessernde Eingriffe am Körper wie Brustvergrößerungen und Bauchstraffungen – können wir unter besten Bedingungen in unseren eigenen Operationssälen der Klasse I in unseren Praxisräumen durchführen.

### Fehlbissoperationen – Dysgnathiechirurgie

Das Besondere unseres Medizinischen Versorgungszentrums liegt in der Kombination der beiden Fachbereiche Mund-Kiefer-Gesichtschirurgie und Plastische Chirurgie, die ich zusammen mit meinem Kollegen PD Dr. Dr. Denis J. Loeffelbein leite. Unser Wissen und Können vereinen wir unter einem Dach und verbinden damit einerseits den ursprünglich eher funktionalen Blickwinkel eines Mund-Kiefer-Gesichtschirurgen mit der stärker ästhetisch orientierten Arbeitsweise eines Plastischen Chirurgen. Insbesondere bei Patienten mit Kieferfehlstellungen kann mit modernster Technik eine komplizierte Umstellung von Ober- und Unterkiefer vor der Operation am Computer simuliert werden, so dass der Patient eine sehr genaue Vorstellung von seinem späteren Operationsergebnis bekommen kann. Durch unsere leitenden Tätigkeiten am benachbarten HELIOS Klinikum München West operieren wir auch unsere Patienten zusammen unter stationären Bedingungen.

### Rekonstruktive Chirurgie für neue Lebensqualität

Der Übergang von Ästhetischer zu Rekonstruktiver Chirurgie ist fließend. Daher kommen die genannten Verfahren ebenso bei der Behandlung von Unfall- oder Tumorfällen zur Anwendung. Unsere Patienten schätzen die ausgiebige Beratung, welche ein essentieller Bestandteil der Behandlung ist. Ob nun rein ästhetische Fragestellungen, funktionelle Probleme wie Fehlbisslagen oder auch rekonstruktive Fälle – wir geben immer unser Bestes, um für Sie das Beste zu erreichen.

### Dr. med. Daniel Lonic

- » Studium für Humanmedizin
- » Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie
- » Deutscher und Europäischer Facharzt (FEBOPRAS)
- » Amerikanisches Staatsexamen: Fellowship für ästhetische Gesichtschirurgie auf Hawaii
- » International Fellow am Craniofacial Center des Chang Gung Memorial Hospital in Taipei
- » Leitender Arzt am Helios-Klinikum München-West



Dr. Daniel Lonic hat sich schon früh auf alle Aspekte der plastischen und ästhetischen Gesichtschirurgie spezialisiert. Diese Erfahrung fließt nicht nur in seine tägliche Arbeit in Praxis und Klinik ein, sondern auch regelmäßig in humanitäre Missionen der Noordhoff Craniofacial Foundation in Kambodscha, Vietnam und Indonesien. Behandelt werden dort vor allem Patienten mit Lippen-Kiefer-Gaumen-Spalten aller Altersgruppen.